

Iglesia Vida Joliet

Un lugar donde Dios está restaurando vidas

Jesús en mi casa



PREPARACIÓN:

1. Dejele saber a tu familia y amigos cuándo y dónde es la hora de la reunion. Menciónalo a lo largo de la semana y haz recordatorios.

** asegurate de no pasar el tiempo limite de la reunion Max. 1 hora y 30 minutos

2. Apague todas las distracciones. Todos los dispositivos electrónicos deben estar apagados o en silencio.

3. Haga que todos se sienten juntos para que puedan verlos a todos. Nadie en un rincón o en otra habitación. como en mesa redonda.

4. Vas a necesitar una biblia. Puedes tener una que pasas alrededor para leer o que cada persona traiga la suya. Tu elección.

5. Involucra a todos. Túrnense o asigna roles, siempre y cuando todos están incluidos.

6. Diviértete. Esto es nuevo. Solo relájate y disfruta el tiempo juntos. Ten confianza en Dios para dirigir el tiempo juntos.

PLAN DE ACCIÓN:

1. Tiempo para compartir un aperitivo. (20 minutos).

puede decidir tomar el aperitivo después de que termine la reunión

2. Oración de iniciación. (2 minutos).

Da gracias a Dios por la oportunidad de estar juntos

3. Bienvenida (3 minutos).

4. Cantos de alabanza y adoración. (8 minutos).

puedes buscar en internet dos de tus canciones de adoración favoritas

5. Dos o tres testimonios de acción de gracias (10 minutos).

Si hay alguien con una historia corta sobre algo que Dios hizo esta semana, dale la oportunidad de compartir.

6. Enseñanza (25 minutos).

AMIGOS EN EL CUERPO DE CRISTO

**Rompehielos: ¿Cómo reaccionas cuando eres presentado en un nuevo grupo de personas?
¿Qué es lo más difícil para usted en ese momento?**

TEXTO

1 Corintios 12:12-27 "Porque así como el cuerpo es uno, y tiene muchos miembros, pero todos los miembros del cuerpo, siendo muchos, son un solo cuerpo, así también Cristo... Además, el cuerpo no es un solo miembro, sino muchos... Mas ahora Dios ha colocado los miembros cada uno de ellos en el cuerpo, como él quiso. Porque si todos fueran un solo miembro, ¿dónde estaría el cuerpo? Pero ahora son muchos los miembros, pero el cuerpo es uno solo. Ni el ojo puede decir a la mano: No te necesito, ni tampoco la cabeza a los pies: No tengo necesidad de vosotros... Vosotros, pues, sois el cuerpo de Cristo, y miembros cada uno en particular."

INTRODUCCIÓN

¡La experiencia más magnífica e importante en la vida del ser humano es la experiencia de la salvación! Todo aquel que ha tenido la experiencia de entregar su vida al Señor Jesucristo por medio de arrepentimiento y bautismo en agua y en Espíritu, puede confesar que no hay nada que se compare a ese momento.

De un momento a otro nuestras vidas cambian. Estábamos llenos de pecado y una naturaleza pecaminosa. En el arrepentimiento le dimos la espalda al mundo, confesamos nuestros pecados a Jesús, y Él fue fiel en perdonarnos. Junto con el arrepentimiento, el bautismo en agua invocando el nombre de Jesús sirvió para lavar y remitir nuestros pecados. Las cosas viejas pasaron y todas cosas fueron hechas nuevas. En el momento que recibimos el Espíritu Santo, evidenciado por hablar en nuevas lenguas, nuestra naturaleza cambió, ya que la Biblia dice que lo que "nace de carne, carne es, y lo que nace de Espíritu, espíritu es."

Esta hermosa experiencia del Nuevo Nacimiento está disponible a todo aquel que lo quiere, y también es una experiencia necesaria para entrar en el reino de los cielos. Jesús mismo verifica esto en Juan capítulo 3. Después de esta hermosa experiencia comienza una nueva vida en la cual estamos constantemente aprendiendo nuevas cosas y creciendo en el proceso de santificación.

Una de las cosas que más nos impacta o que más nos afecta en el principio se trata con las amistades que teníamos antes, y las nuevas amistades que vamos formando en la iglesia.

EL ANTIGUO CÍRCULO DE AMISTADES

Inicialmente una de las cosas más difíciles para un nuevo creyente es que todavía no ha formado nuevas amistades en la iglesia. Pero no debemos mirar esto negativamente, en sí es algo muy positivo, porque Dios puede usar esa persona en gran manera.

Honestamente, las personas que más almas traen a los pies del Señor Jesús normalmente no son las personas que se han criado en la iglesia o han estado en la iglesia por muchos años. Sino que la persona que recién ha tenido un encuentro de salvación con Jesús es la persona que más almas trae a la iglesia.

Las iglesias más estancadas, secas, y muertas son las iglesias donde no hay almas nuevas naciendo.

¿Qué Hago Con Mi Antiguo Círculo de Amistades?

Para contestar esta pregunta tenemos que tomar varias cosas en cuenta:

- Primero que todo, lo más probable es que tus amigos no van a entender el gran cambio que ha ocurrido en ti.
 - Tienes que estar listo para la crítica y la burla.
 - Tienes que estar listo para que cuestionen lo que crees.
 - Tienes que estar listo para las tentaciones de volver atrás. Puede ser que ellos te inviten a hacer las cosas que antes hacías, y cuando tú digas que no, ellos no van a entender.
- Segundo, tienes que fortalecerte para poder resistir las tentaciones.
 - Tienes que ser muy fiel a todas las cosas de la iglesia para tener las fuerzas necesarias cuando las tentaciones vienen.
 - Debes aprender a tener una relación diaria con el Señor por medio de la oración y lectura de la Palabra de Dios.
 - Entusiámate por conectar con otros hermanos de la iglesia para que tengas apoyo en esta nueva etapa, mientras sigues tratando de testificar a tus antiguos amigos.
- Tercero, tienes la gran oportunidad de evangelizar estos amigos e introducirlos a una vida en Cristo Jesús.
 - Como ellos te conocen, ellos van a reconocer el verdadero cambio en tu vida. De esta manera tu testimonio predica más fuerte que cualquier palabra que puedas decir.
 - Estarán curiosos acerca de este nuevo cambio. Puedes aprovechar la oportunidad e invitarlos a la reunión de células y también a alguna actividad de la iglesia.
 - Lo más importante es no ir con palabras de condenación o juicio, recordando que hace poco usted también estaba en esas mismas condiciones. Los amigos se ganan con amor y por medio de nuestro testimonio.

¡ADVERTENCIA! – No todos tienen la habilidad y la fortaleza de poder mantener conexiones con antiguos amigos cuando se convierten. A menudo se ha visto personas que no pueden seguir conectados con antiguos amigos, porque en vez de evangelizarlos e influirles para el bien, terminan volviendo atrás, al mundo. Si usted ve que las viejas amistades le siguen persuadiendo volver atrás, entonces debes abandonar por completo esas amistades, ya que tu salvación está en juego.

EL NUEVO CÍRCULO DE AMISTADES

La iglesia es el cuerpo de Cristo, tal cual como lo dice en 1 Corintios 12. Lo interesante de las amistades en la iglesia es que normalmente en cualquier otro ámbito de la vida usted no se hubiera conectado con esta gente, pero en la iglesia todo prejuicio debe ser abandonado, y el amor domina el ambiente.

En la iglesia no importa el color de tu piel.
En la iglesia no importa el nivel de tu educación.
En la iglesia no importa de qué país tu eres.
En la iglesia no importa cuanto dinero tienes o no tienes.
En la iglesia no importa tu pasado.
En la iglesia no importa lo que dicen de ti.

¡En la iglesia lo único que importa es que todos hemos sido perdonados, lavados, y santificados por el Señor Jesucristo!
Gálatas 3:25-29.

¿Qué Hago Con Mi Nuevo Círculo de Amistades?

- Primero es sumamente importante ENTENDER que, aunque todos hemos sido justificados por el Señor Jesús, todavía tenemos que luchar con esta carne.
 - 1 Pedro 3:20 nos deja saber que el bautismo es para nuestra salvación, pero no quita la inmundicia de la carne. En otras palabras, todavía tenemos que diariamente someternos a la voluntad de Dios y crucificar esta carne que desea pecar.
 - Esto es muy importante entender, para que el diablo no te engañe, porque el momento que usted ve alguien en la iglesia pecar, fallar, ofender, o tener una mala actitud, lo primero que el diablo va decirle a tu mente es “Si así esen la iglesia, mejor vuelves para el mundo.” Es una de las tácticas más usadas por el enemigo.
 - Para mantener un equilibrio en estas cosas, debemos siempre recordar que nosotros también somos humanos y estamos luchando con nuestra carne. Cuando nos damos cuenta cuanta misericordia nosotros necesitamos, será más fácil tener misericordia sobre otros.
- Segundo es importante SATURARSE en todas las actividades de la iglesia.
 - Algunas personas se sienten distantes y desconectadas en la iglesia, pero la realidad es porque es su propia culpa, porque solamente vienen los domingos a la iglesia y de vez en cuando a otras actividades.
 - La manera de conectar mejor con los hermanos y la visión de la iglesia es por medio de estar en todo lo que la iglesia está haciendo. Debes ser parte de las células. Debes ser fiel a los servicios en la iglesia. Cuando hay actividades extras, debes estar para conectar. Debes estar en los días de trabajo y aprender a servir en cada aspecto.
 - Entre más usted se conecta, más van a crecer las nuevas amistades y formarás memorias que durarán toda la vida. - ¿No fueron Pedro, Jacobo, y Juan los que eran más íntimos con Jesús? ¿No fueron ellos mismos que lograron las cosas más grandes entre los doce discípulos? ¿Por qué? ¡Porque estaban saturados!
- Tercero, es importantísimo no caer en la trampa de las “camarillas” o “grupitos” que se pueden formar en una iglesia.
 - Sí, desafortunadamente, dentro de la iglesia estas cosas suelen pasar, pero tú tienes que estar atento para no caer en esto.
 - Algunas veces dentro de una iglesia se forman grupitos donde no asocian con nadie fuera de ese grupo. Esto no es la voluntad de Dios. Ni tampoco es el ejemplo del cuerpo. Imagínese usted si su cuerpo físico trataría de funcionar de esa manera. ¡Quedarías discapacitado! Así también en la iglesia.
 - Debes hacer el esfuerzo de conectar con nuevas personas. Por eso las células son de alta importancia, porque constantemente nos estamos conectando con nuevas personas.
 - Miremos el ejemplo de Jesús y la gran variedad de casas en las cuales Él conectó. Desde la casa de Lázaro, su amigo, a la casa de Simón, el leproso. ¡Jesús supo conectar con todos!

ES IMPORTANTE FORMAR AMISTADES EN EL CUERPO DE CRISTO

Muchos de nosotros cuando llegamos a una célula o llegamos a la iglesia, hemos llegado con una tremenda soledad dentro de nuestro corazón. Lo hemos probado todo y hemos quedado vacíos. Puede ser que alguien aquí en este momento, leyendo esta lección o escuchando esta lección, puede admitir que su corazón está vacío y usted siente una terrible soledad.

¡Primero déjeme decirle que el mejor amigo que usted puede tener es Jesús! Él nunca te fallará y nunca te defraudará. Él conoce tu dolor y tus sentimientos más íntimos, y Él está listo para aceptarte y hacer algo grande en tu vida.

En segundo lugar déjeme decirle que, aunque no somos personas perfectas, servimos a un Dios que está trabajando sobre nosotros, y tú puedes formar fuertes e importantes amistades dentro de la iglesia.

Algunas veces las amistades en la iglesia forman una conexión aún más fuerte que las que hemos tenido en nuestras familias. Puede ser también que tus experiencias de familia no han sido agradables, sino que han sido difíciles y llenos de dolor. Miren como Jesús respondió cuando le preguntaron por Su familia.

Mateo 12:46-50

“Mientras él aún hablaba a la gente, he aquí su madre y sus hermanos estaban afuera, y le querían hablar. Y le dijo uno: He aquí tu madre y tus hermanos están afuera, y te quieren hablar. Respondiendo él al que le decía esto, dijo: ¿Quién es mi madre, y quiénes son mis hermanos? Y extendiendo su mano hacia sus discípulos, dijo: He aquí mi madre y mis hermanos. Porque todo aquel que hace la voluntad de mi Padre que está en los cielos, ése es mi hermano, y hermana, y madre.”

CONCLUSIÓN

Uno de los consejos más importantes en la Biblia se encuentra en Proverbios 18:24 donde nos dice que el hombre que desea amigos, debe mostrarse amigo. Le recomiendo en estos días que hagas nuevas conexiones con los miembros de la célula y la iglesia. No tengas miedo, todos tuvimos que comenzar un nuevo círculo un día, y todos estamos en este mismo camino siguiendo a Jesús.

PREGUNTAS

- ¿Cuáles son las ventajas que puedes tener en tu Antiguo Círculo de amistades?
- ¿Qué podría ser un tropiezo del enemigo en el desarrollo de nuevas amistades en la iglesia?
- ¿Qué puedes hacer personalmente para formar mejores conexiones y amistades?